



Wirtschaftskunde einmal anders: 15 Schülerinnen und Schüler des Bildungsinstitutes Münster besuchten auf Einladung des LBS-Bezirksleiters Stefan Westermann mit ihrer Lehrerin Heike Potthoff die Zentrale der LBS Münster. Den Schülern ging es um zwei Dinge: Einmal die staatlichen Förderungsmöglichkeiten des Bausparens kennen zu lernen und zum anderen ein modernes Finanz-Dienstleistungsunternehmen unter die Lupe zu nehmen, wo 2,5 Millionen Bausparverträge be- und verarbeitet werden. Weiterhin standen das Archivierungs-System und die riesige Poststraße mit einer Tagesleistung von bis zu 120 000 Briefsendungen auf dem Besichtigungs-Programm.

Münstersche Zeitung, 22.04.2004